



im

Bezirksausschuss Trudering-Riem

DR. MAGDALENA MIEHLE
(SPRECHERIN)
HERMANN DIEHL
FRANK ESSMANN
LOTHAR FRANTZ
MONIKA HERZOG
DR. GEORG KRONAWITTER

BERNHARD MATHIAS
MARIANNE MEGGLE
EVA MUHR
SEBASTIAN SCHALL
STEPHEN SIKDER
OTTO STEINBERGER
STEFAN ZIEGLER

27.08.2019

Antrag an den BA 15

Dem Bahnkunden entgegenkommen: Wiener RailJet hält auch am Ostbahnhof

Der BA 15 bittet die LHM, an die ÖBB und DB Fernverkehr heranzutreten, dass alle zweistündlich verkehrenden RailJet-Züge zwischen München und Wien nicht nur am Hauptbahnhof, sondern auch am Ostbahnhof halten.

Begründung

Die RailJets der ÖBB bilden die komfortabelste umsteigefreie Bahnverbindung zwischen München und Wien. Mit einem regulären Halt am Ostbahnhof könnte sich die Reisezeit aus den östlichen Münchner Stadtbezirken 05, 13, 14, 15, 16 und 17 nach Wien mit dem RailJet um bis zu eine halbe Stunde verringern.

Derzeit halten nur Railjets in Tagesrandlage auch am Ostbahnhof (z. B. um 6h33). Ein Halt am Ostbahnhof tagsüber ist auch für andere Fernzüge üblich, wie z. B. die ECs von und nach Graz, Klagenfurt und nach Italien. In Wien gibt es auch zwei reguläre RailJet-Halte (Meidling und Hauptbahnhof).



Grafik: RailJet-Netz West (ÖBB)

Initiative: Dr. Georg Kronawitter, Inklusionsbeauftragter